



EL BOLETÍN

Nº 193 • 14 DE OCTUBRE DE 2015

Año VIII

SUBVENCIONES PARA EL ALQUILER SOCIAL DE VIVIENDA EN NUESTRA COMUNIDAD

La Consejería de Fomento y Medio Ambiente de la Junta de Castilla y León ha convocado las subvenciones destinadas al alquiler social de vivienda para este año. El objetivo es apoyar a las personas con dificultades en el acceso a un hogar en nuestra comunidad. El plazo de solicitud de las ayudas finaliza el 30 de octubre de 2015.

i Más información:

- Ayuntamiento. Tfno: 920367301
- B.O.C.yL. nº 192 de 2 de octubre, pág. 53785

<http://bocyl.jcyl.es/html/2015/10/02/html/BOCYL-D-02102015-4.do>

LIMPIEZA DE FOSAS.- EN LAS ÚLTIMAS SEMANAS SE ESTÁN LLEVANDO A CABO TAREAS DE LIMPIEZA DE LAS FOSAS SÉPTICAS EN LA ZONA DEL PUENTE DE LAS ÁNIMAS, EN LAS QUE SE TRATAN LAS AGUAS RESIDUALES DOMÉSTICAS. A SU VEZ TAMBIÉN SE HA ELIMINADO UN ATASCO QUE HABÍA EN LOS DESAGÜES DE LA CANCHUELA.

AYUDAS PARA LA MEJORA Y MODERNIZACIÓN DE LAS INSTALACIONES AGRARIAS

La Consejería de Agricultura y Ganadería de la Junta de Castilla y León ha convocado unas ayudas cofinanciadas por el Fondo Europeo Agrícola de Desarrollo Rural (FEADER) para la mejora de las estructuras de producción y modernización de las explotaciones agrarias, con el fin de reforzar la competitividad de las zonas rurales.



Las medidas favorecidas por esta convocatoria son las inversiones en activos físicos (apoyo a las inversiones en explotaciones agrarias) y el desarrollo de explotaciones agrícolas y empresas, enfocada en la primera instalación de jóvenes agricultores. Ambas incluyen diversas actuaciones, entre las que se encuentra la adquisición de ganado reproductor. Podrán acceder a la convocatoria tanto personas físicas con capacitación profesional como personas jurídicas, con actividad principal agraria. El **plazo** de solicitud de las ayudas finaliza el **30 de octubre de 2015**.

i Más información:

- Ayuntamiento. Tfno: 920367301
- B.O.C.yL. nº 198 de 13 de octubre, pág. 55536

<http://bocyl.jcyl.es/html/2015/10/13/html/BOCYL-D-13102015-4.do>

TALLERES CEAS.- YA ESTÁN EN MARCHA LOS TALLERES ORGANIZADOS POR CEAS-PIEDRAHÍTA DE LA DIPUTACIÓN EN COLABORACIÓN CON EL AYUNTAMIENTO. EL DE MEMORIA SERÁ LOS VIERNES EN EL AYUNTAMIENTO Y EL DE MANTENIMIENTO FÍSICO, LOS MARTES Y JUEVES A LAS 18⁴⁵ H. EN EL TELECLUB.

TEATRO, BAILE, COMIDA POPULAR Y ACTOS RELIGIOSOS POR LA VIRGEN GRANDE



Como cada año el primer fin de semana de octubre lo dedicamos a celebrar las fiestas patronales en honor de la Virgen del Rosario. Comenzamos el viernes por la noche con la actuación del grupo de teatro La Tesitura, que nos deleitó con su obra *¡Quita y pon!* El público disfrutó de lo lindo, como cada vez que este grupo nos regala su arte.



El sábado a las 21'00 h. los disparos de cohetes anunciaron el comienzo oficial de los festejos, y apenas tres horas después la orquesta Gran Musical dio paso a una noche de verbena. El domingo era el día de la celebración religiosa en honor de la patrona, con misa (cantada por el Coro Parroquial y procesión). A estos actos nos acompañó el presidente de la Diputación Provincial de Ávila, Jesús Manuel Sánchez Cabrera. También estuvieron con nosotros el diputado provincial Honorio Rico, alcalde de Bonilla, y representantes municipales de localidades vecinas como Piedrahíta, El Mirón, Hoyorredondo, Becedillas y Collado del Mirón. La comitiva de invitados del Ayuntamiento estuvo integrada también por empleados del Consistorio, representantes de las asociaciones de la localidad o personas y empresas que desempeñan labores o trabajos representativos para el municipio, encabezada por el grupo de mujeres que se atrevieron a llevar mantilla o mantón a pesar del fuerte viento que soplabla. La música del grupo de dulzaina y redoblante Filigranas nos amenizó durante prácticamente toda la jornada.



El presidente de la Diputación saluda a las autoridades a su llegada.



En la procesión se estrenó el carro para portar a la Virgen, tarea que resultó algo difícil dadas las condiciones climatológicas, el empedrado de la calle Concepción y la falta de experiencia.



Nuestra actual Corporación Municipal al completo (que también se estrenaba en esta fiesta) acompañada del presidente de la Diputación (en el centro), el diputado provincial y alcalde de Bonilla Honorio Rico y los representantes de Piedrahita, Hoyorredondo, El Mirón, Becedillas y Collado del Mirón.



Tras los actos litúrgicos se sirvió la comida: caldereta avileña y natillas. Como hacía tan mal tiempo la mayoría de la gente se metió en los bares y en el Hogar del Jubilado a comer. A continuación los niños pudieron disfrutar de juegos muy entretenidos en el TeleClub. Y poco después la música volvió a sonar para echar unos bailes en el Salón Cultural. Por último dimos cuenta de un apetecible chocolate caliente con bizcochos.



PRUEBAS DE TRABAJO DEL CLUB ESPAÑOL DEL PERRO PASTOR DEL CÁUCASO

El pasado domingo 11 de octubre se celebró en nuestro pueblo la XXI edición de las pruebas de trabajo del Club Español del Perro Pastor del Cáucaso. Como recordaréis, en diciembre de 2014 esta entidad celebró aquí el Campeonato Nacional de Trabajo, así que ya conocíamos la talla y el carácter de estos enormes perros, entrenados fundamentalmente para guarda y defensa. En esta ocasión las pruebas se realizaron en el Parque Municipal, y participaron cuatro perros, a los que los dos figurantes sometieron a pruebas de sociabilidad, guarda y coraje (en grado 1 y 2). Más información en la página web del club http://ceppc.es/?page_id=496



PREPARA TU DISFRAZ PARA LA FIESTA DE HALLOWEEN ORGANIZADA POR ACASA

La Comisión'16 de la asociación cultural ACASA ya nos ha convocado para su próxima cita, que será la fiesta de Halloween. Tendrá lugar el 31 de octubre, a partir de la media noche, en el Salón Cultural TeleClub. La temática elegida para la decoración es la de un aterrador y sangriento manicomio. Esta vez la comisión ha solicitado la colaboración de las peñas para montar este impresionante decorado que cada año da más de un susto a los visitantes, y las que han acudido a la llamada han sido las peñas El Cubata, Los Boticarios, Tó y El Pilón. Ya lo sabes, por el simbólico precio de la entrada (3€) podrás pasar una noche de locura.



HALLOWEEN 2015

Sábado 31 de Octubre
Hora: Media noche
Entrada 3€

Santa María del Berrocal

MANICOMIO

Lugar: teleclub
Organiza: A.C.A.S.A.